

北方町政策審議会 グループ協議 会議要旨

グループ名	グループ4	出席委員数	6 / 6 名
日時	平成27年 8月28日(金) 14時00分～16時00分		
場所	第2会議室		
<p>【協議事項】 (テーマ等)  「スマホについて」  インターネットトラブル等について、資料をもとに説明</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ スマホでゲームやラインをやっている</li> <li>・ 家の中でルールを決めてもだんだん守れなくなる</li> <li>・ 必要事項をメモ帳代わりにスマホで写真を撮り、それを友人に送信し教えている</li> <li>・ ゲーム代の課金についての規約を中学生では読まない</li> <li>・ 親子間で約束するべきである</li> <li>・ インターネットの約束等を啓発しても、結局はその家庭の方針による</li> <li>・ 小学生でもスマホを持っており、ラインはフィルタリングがない</li> <li>・ 親のスマホを使っている子でもそれを利用してずっとラインをやっている</li> <li>・ ラインを介して異性や、小学生が中学生とつながる</li> <li>・ 親が操作・設定方法を知らないので、便利なものを上手に使うよう子供に教えられない</li> <li>・ どうしてこういうルールがあるのかということ子供に理解してもらう</li> <li>・ 親は連絡手段として使うが、そもそも子供にスマホは必要なのか</li> <li>・ 親にネットについての講話など勉強する機会を設けてほしい</li> <li>・ 学校に携帯を持って行っていけないことを知らない親もいる</li> <li>・ 子供が使っていることに関して無関心な親もいる</li> <li>・ 中学の部活の連絡は子供同士のラインで来ることもある</li> <li>・ 高校に入るとある程度必要だが、中学生では持たせる必要はない</li> <li>・ 写真をアップしてはだめ</li> <li>・ 中学生では知識がないので、親が見ているところでやらせないため</li> <li>・ 小学生のうちなら親と話し合っってラインを止めるのが通用する</li> <li>・ 子供が困っているときに相談できる環境にしておく</li> <li>・ スマホを持たせるのは親の責任である</li> <li>・ 子供は便利というより面白いから使っている</li> <li>・ 学校で危機感を覚えさせるような講習会を開いて怖さを知らせる</li> <li>・ 勉強の妨げになったり、目も姿勢も悪くなり、眠れない</li> </ul> <p>次回 9月15日(火) 14:00～</p>			

※発言順にこだわらず対応する意見については、まとめて下さい。

発言者名は未記入でお願いします。